



005 März 2024

Liebe Golfsenioren,

in den letzten Tagen hat sich der Platz – nach dem endlosen Regen der vergangenen Monate – recht positiv entwickelt und es hat am vergangenen Freitag wieder richtig Spaß gemacht von den normalen Abschlägen und auf die Sommergrüns zu spielen. Wenn das Wetter sich in den kommenden Tagen weiter positiv entwickelt, wird sich auch der Platz entsprechend erholen. Inzwischen ist dieser Hoffnungsschimmer durch den vielen Regen am Montag schon wieder getrübt worden.

Sicherlich freuen wir uns alle auf eine schöne Saison mit unserem Lieblingssport.

Für unsere geplante Golfreise am 25. Bzw. 26. August haben sich schon einige Senioren angemeldet, wir hoffen aber auf weiteren Zuspruch - und das recht bald.

Am Mittwoch dem 27.03. wird unser erstes Seniorengolf-Wettbewerb stattfinden.

Wir werden, wie in den vergangenen Jahren, locker mit einem 3er-Scramble beginnen. Wir erwarten, dass bis dahin der Platz mit den Carts wieder befahrbar ist und auch all die, die darauf angewiesen sind, teilnehmen können. Die Zusammenstellung der Teams wird von der Spielleitung vorgenommen, sodass neuere Mitglieder mit alt eingesessenen gemischt werden.

Vermerkt bitte bei der Anmeldung zu den Wettspielen immer, ob Ihr ein Cart benötigt, damit dies bei der Erstellung der Startliste berücksichtigt werden kann.

Im Anschluss an das Wettbewerb werden alle Mitglieder des Seniorenkreises, auch die, die nicht mitgespielt haben, zur Saisonöffnung zu Kaffee und Kuchen eingeladen.

Am 10. April findet das 2. SEGO statt. Dann werden wir voraussichtlich ein Vierball-Bestball spielen.

Wir würden uns über eine rege Teilnahme freuen.

Mit sportlichem Gruß,

Dr. Nico Meer

Rainer Hahn

Michael Haus